

Cuba: Jardines del Rey recibirá más turistas



Ciego de Ávila, Cuba, 5 dic (RHC) Iyolexi Correa Lorenzo, delegada del Ministerio del Turismo (Mintur) en la central provincia cubana de Ciego de Ávila informó este 5 de diciembre que con la terminación, en breve, de los hoteles Pullman Cayo Coco e Iberostar Playa Pilar, más de mil habitaciones se incorporarán a las capacidades del polo turístico Jardines del Rey, durante la actual temporada de invierno.

Explicó que estas se unirán a las siete mil 913 ya en explotación, en un destino que diversifica sus mercados con nuevos vuelos procedentes de Rusia, Polonia y Francia.

Dijo la directiva que el propósito es aumentar el confort en las instalaciones hoteleras de la cayería, con propuestas de mayor calidad para la estancia, por eso también se repararon más de 400 habitaciones, en el Tryp Cayo Coco, el aparthotel Sol Azul, el Iberostar Daiquirí y el Sol Guillermo.

"Igualmente, las acciones para recuperar más de 40 metros de playa, con los vertimientos de arena en la zona de Cayo Guillermo, posibilitan un mayor disfrute de los bañistas", precisó.

Añadió que durante los primeros seis meses de este año el número de visitantes se contabilizó en los 362 mil, con un incremento palpable por la incorporación del mercado inglés.

Por su parte, Yoleidys Sosa Rodríguez, especialista comercial del Mintur en Ciego de Ávila comentó que a partir del 22 de diciembre arribarán al aeropuerto Jardines del Rey vuelos de XL France, con más de 400 capacidades compartidas con Varadero, así como también un nuevo emisor, Meridiana, aerolínea italiana.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/114452-cuba-jardines-del-rey-recibira-mas-turistas>



Radio Habana Cuba